

FDP Schwalm-Eder

## **FDP FRITZLAR WÄHLT NEUEN VORSTAND – GRONEMEYER FOLGT AUF MÜLLER**

09.09.2015

---

In der Mitgliederversammlung wurde der Stadtverordnete Dr. Richard Gronemeyer zum neuen Stadtverbandsvorsitzenden gewählt. Zum Stellvertreter wurde der bisherige Vorsitzende Wolfgang Müller gewählt. Beisitzer sind Henning-Hubertus Lucke und Holger Ritte-Mander.

Grundziel des neuen Vorsitzenden ist, die FDP Fritzlar auf die im März stattfindende Kommunalwahl vorzubereiten. Motiviert geht der Vorstand das Ziel erfolgreiche Kommunalwahl an. Der Vorsitzende ermuntert politisch Interessierte, für die Kommunalwahl zu kandidieren. Interessierte können als Parteilose auf der FDP-Liste kandidieren und können sich an Richard Gronemeyer unter Telefon 05622 5777 oder E-Mail an [gronemeyer-fritzlar@t-online.de](mailto:gronemeyer-fritzlar@t-online.de) wenden.